

CONGRESISTA JULIO ROSAS LLEGO JUNTO A BRIGADA DE BOMBEROS AMERICANOS HASTA LOCAL SINIESTRADO DEL MINISTERIO DE EDUCACION EN BREÑA

“Ellos son especialistas en prevención de desastres, rescatistas que vienen al Perú para dar cursos de actualización y entrenamiento a los bomberos, a la Policía Nacional y al Serenazgo para enfrentar situaciones difíciles. Su llegada coincidió con este lamentable hecho y de inmediato quisieron constituirse hasta aquí para ver como pueden ayudarnos”. Así el congresista Julio Rosas presentó a un grupo de bomberos, Americanos y Canadienses, especialistas en prevención de desastres, quienes llegaron precisamente a brindar sus conocimientos y su experiencia internacional a través de capacitaciones al personal de los Bomberos, de la Policía Nacional y el Serenazgo.

Tras darse a conocer que un pavoroso incendio había consumido y dejado en cenizas a un local del Ministerio de Educación en Breña, los bomberos solicitaron al **parlamentario Julio Rosas** que los conduzca al lugar del siniestro. Así tras una rápida inspección quedaron a disposición del Cuerpo General de Bomberos. Según se supo las pérdidas ascenderían a más de 280 millones de soles: **“Es una cantidad exorbitante, no se puede descartar que haya sido provocado, es una hipótesis que tendrá que ser investigada, por ello vamos a recabar la información con la Ministra de Educación Patricia Salas, quien se presentará el lunes ante la Comisión de Educación de la que formo parte, y tendrá que responder no sólo por este lamentable hecho sino además por los libros que tienen ideología senderista. He**

podido constatar la pérdida de mucho material educativo que debió haber llegado a manos de los niños o estudiantes oportunamente, todo ha sido destruido, quemado”.

Finalmente Julio Rosas condenó la pésima actuación de los trabajadores del Hospital Edgardo Rebagliati de no querer atender a los bomberos que llegaron a este nosocomio precisamente después de luchar contra las lenguas de fuego en el mencionado incendio. **“De la misma manera que el terrorista Artemio fue atendido en el Hospital Militar, de mejor manera debería ser atendido el bombero, es preocupante este tipo de actos. Los bomberos son personas de buena voluntad que están al cuidado y la ayuda de la población. Cuando ellos están expuestos a quemaduras o intoxicaciones, el Estado debe preocuparse por ellos, me preocupa que ESSALUD no los atendió de manera oportuna, cuando ven a una persona en situación de emergencia se le atiende primero, hay que atender al ser humano y después los papeles”** sentenció.

